

3,914 candidatos a diputados de 7 partidos, registrados y listos para iniciar campañas

Hasta ayer, 3,914 candidatos a diputados por mayoría relativa —entre propietarios y suplentes— estaban listos, con sus

papeles en regla, para iniciar sus campañas.

Cinco partidos —PRI, PAN, PCM, PST y PPS— presenta-

ron para su registro ante la Comisión Federal Electoral 300 fórmulas de candidatos correspondientes a igual número de distritos electorales uninominales. El PARM —salvo los registros que hubiesen hecho en los comités distritales de provincia y cuya documentación no llegó a tiempo a la CFE— sólo presentó 197 fórmulas. El PDM, por su parte, presentó 260 candidatos.

Tanto los nombres de los integrantes de las fórmulas de candidatos, como los distritos donde los postulan, figuran ya en la relación que se ha entregado a los comisionados, según se informó ayer en la sesión convocada por la Comisión Federal Electoral.

Las solicitudes presentadas ante la CFE se complementarán con las que fueron presentadas por los partidos ante los comités distritales electorales.

La CFE informó también que se recibió para su registro el convenio de incorporación entre el PST y la Asociación Política Nacional "Unidad Izquierda Comunista", la que postuló candidatos en 17 distritos electorales uninominales.